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Director Marketing & E-Commerce

Gemeinschaft, Zugehörigkeit und Berlin - das bedeutet Hertha BSC für mich. 

Wie vielen Berliner und Brandenburger Familien ist Hertha auch für mich ein Teil der Identität und 
Tradition. Der Besuch von Spielen, das Tragen der Vereinsfarben und das Mitfiebern bei jedem Spiel 
gehört oft zu den schönsten Erinnerungen und verbindet Generationen. Dadurch geht man dann durch 
eine Vielzahl von Emotionen - Freude, Stolz, Frust und Hoffnung, um nur ein paar davon aufzuzählen. 

Durch Herthas Fangemeinschaft und Fankultur fühle ich mich immer geborgen und wohl. Sobald man 
sich auf dem Weg zum Spiel macht und auf andere Fans trifft, schafft die Gesamtsituation ein Gefühl der 
Zugehörigkeit. 

Hertha BSC ist Berlin und für viele auch Brandenburg. Ich bin stolz, dass wir so einen tollen Verein 
haben, der für mich und viele andere unsere Heimat repräsentiert. 

HA HO HE

In dem letzten Jahr als einfaches Präsidiumsmitglied konnte ich mir einen Eindruck über die 
Vereinsarbeit bei Hertha BSC machen. Daher konnte ich aus der ersten Reihe sehen, wo ich meine Skills 
mit einsetzen kann. Ich meckere ungern und packe stattdessen gerne selber mit an.

Als einfaches Präsidiumsmitglied habe ich gundlegend die Möglichkeit auf folgende Punkte: 

- Vertretung der Interessen der Mitglieder
- Engagement für Werte und Kultur
- Stärkung der Demokratie im Verein
- Mitgestaltung der Zukunft
- Verbesserung von Strukturen und Prozessen
- Einbringung des eigenen Netzwerks 
- Veranwortung übernehmen

HA HO HE
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Das möchte ich in meiner Amtszeit unbedingt umsetzen:

In diesem Bereich habe ich meine größte Expertise:

Wie oben schon erwähnt, steht an oberster Stelle die Vertretung der Interessen der Mitglieder. Diese 
werde ich weiter fortführen, wie ich dies auch im vergangen Jahr getan habe. 

Einige Projekte, um unsere Hertha-Community weiter zu stärken, stehen in der Pipeline und sind in den 
Startlöchern, welche durch finale Planung zum Ausrollen bereit sind. Wir müssen alle gemeinsam weiter, 
wie eine Einheit auftreten, gemeinsam durch Dick und Dünn gehen und uns von Negativschlagzeilen 
nicht blenden lassen. Als Vorsitzender des Mitgliederausschusses ist das für mich eine 
Herzensangelegenheit.

Kommunikation und Transparenz soll auch weiter gefördert werden, sowie die Stärkung unserer Werte. 

Als Vorsitzender der Satzungskommission soll es zeitnah in meiner neuen Amtszeit eine 
außerordentliche Mitgliederversammlung geben, um gemeinsam eine neue Satzung ins Leben zu rufen. 

Ich möchte weitere OFCs kennenlernen und deren Anregungen, Kritik und Ideen als Chance sehen und 
mit in den Verein tragen. 

HA HO HE

Meine größte Expertise habe ich in den folgenden Bereichen: 

- Marketing
- Vertrieb
- E-Commerce
- Management
- Führung
- Prozessoptimierung

Außerdem habe ich ein sehr gutes nationales und internationales Netzwerk, welche ich gerne bei Bedarf 
mit in den Verein einbringe. 

Durch meine jahrelange berufliche Erfahrung habe ich gelernt, wenn nötig autodiaktisch zu handeln. 
Außerdem bringe ich ein lösungsorientiertes Denken mit, um Rückschläge schnell und professionell zu 
bewältigen. 

Durch meinen Lebenslauf kann ich von mir behaupten, dass ich ein hohes Verständnis in Sachen 
Wirtschaft, Finanzen und Unternehmertum mitbringe.

HA HO HE


